



人類に
奉仕する
ロータリー

RI会長 ジョン・ジャーム

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

会長テーマ

職業・役割から、にじみでるようなサービスをもって
和気あいあいのクラブにしよう



会長 馬場 弘融

幹事 河野 和正

2015>16 Weekly Report vol.29-05

2016年 8月2日 (火) 第1308回 通常例会 理事会 於:高幡不動尊客殿

■司会 SAA委員会 天野武雄副委員長

■開会点鐘 会長 馬場 弘融

■ビジター紹介 会長 馬場 弘融

三浦眞一様 国際ロータリー第2750地区多摩南グループ
ガバナー補佐

太田吉彦様 国際ロータリー第2750地区多摩南グループ
幹事

■国歌 ロータリーソング「奉仕の理想」「四つのテスト」

今月の歌「」斉唱 ソングリーダー 会員

■ニコニコ報告 親睦委員会 本田 誠委員長

ニコニコメッセージ紹介、メッセージ後記
月例記念品贈呈・該当者紹介 本田 誠委員長

■出席報告 出席委員会 長谷川嘉則委員長

報告 内容後記

■会長スピーチ・報告 会長 馬場 弘融

本格的な暑さの中、三浦ガバナー補佐、大田グループ幹事をお迎えしての例会です。よろしくお願ひします。都知事選は小池百合子さんの圧勝、面白みのある選挙でした。初の女性知事、現状では支持政党なしの知事、オリンピック、子育て支援、街の安全など課題は山積、どこから手をつけるか見守りたいです。最近大物の訃報が目立ちます。82才永六輔、大橋巨泉、61才千代の富士など。特に私がショックを受けたのは同い年の72才の中村紘子さんの訃報です。私をピアノ好きにしたのが、少女時代の中村さんの素晴らしいピアノでした。華やかさと技術と解釈と隠れた努力、全てに魅了されたわけです。加えて対話も文章も巧でした。いくつになっても魅力ある演奏家であり、やさしい教育者でもありました。同い年として誠に残念でなりません。命はいつか終わりますが、私たちもロータリーはもとより、仕事や生活の中で、今の命をしっかりと生きなければなりません。さて今日の例会はクラブ協議会、地区大会でお世話になった三浦ガバナー補佐を迎えました。先の大会を思い返しましょう。テーマ「地区大会ホストクラブとしての体験を話し合おう」です。水野ガバナーを支えて作り上げ、評価もいただいた地区大会、当時の思いやチークワーク、作業の大変さ等について話し合い、クラブの糧にしましょう。

●報告 ICU(国際キリスト教大学)理事長及び学長より、当クラブの学内施設への寄付に対しお礼状が来ています。渡邊良勝年度の寄付へのお礼です。

■幹事報告 幹事 河野和正

三浦ガバナー補佐、大田グループ幹事ようこそお出でくださいました。

例会前の理事会の決議協議事項と御案内などを報告します。

1.理事会報告

a.8月4日大槻ガバナー来訪のスケジュールを決定。

b.地区IMで発表のプロジェクトは「夢ふうせんパーベキュー交流会」、アナウンサーは谷 和彦会員。写真等資料は8月末までに提出。持ち時間約5~7分程度。

c.本日の協議会での発言は2~3分程度。

2.国際ソロプチミス日野より会長交替挨拶状。

3.多摩南G会費納入の請求。

4.ロータリー財団100周年に係るイベント・プロジェクトのお願い。

5.光の家の案内文、回覧します。

6.町田、日野、八王子RCの活動計画書回覧します。

7.ネパール地震義損金の礼状。

●挨拶 三浦眞一様

例会に出ささせていただきまともりのあるクラブだと思いました。蝉の声の聞こえる素晴らしい環境の中での例会いいですね。馬場さんは30年来の先輩です。河野さんにもお世話になります。水野年度は米山記念奨学委員会委員長を務めました。濱田さん卒寿おめでとうございます。私の母は93才です。日野の皆さんとは同志の様で兄弟のようです。私も幼少の頃、お不動様に父母・祖父母とお参りに来ました。お土産の高橋まんじゅうが楽しみでした。先ほどもお参りし供養させていただきました。私の入会歴は27年です。40才の時です。以来100%出席です。これから続けたいと思っています。

●太田吉彦様 国際ロータリー第2750地区多摩南グループ幹事

今、日野に住んでいます。仕事の関係から八王子のRCに入会して11年目です。お不動様の御住職より娘の名前を付けていただきました。例会にきて水野さんを見て格式のあるクラブだと思いました。。。気を引き締めねばと思いました。昨年11月地区幹事を引き受け勉強しているつもりですが、今、ロータリーも変化している時期にきているのではと思います。理解する様学びたいと思います。凶太い性格ですので、叩かれ強いです。一生懸命務めますのでよろしくお願いします。



▼▼▼クラブ協議会▼▼▼

テーマ「地区大会のホストクラブを体験して」司会 幹事 河野和正

最初に馬場会長より、地区大会実行委員長の立場から、ホテルの下見で館内の大凡の位置関係が解り、アルバイトも案内状・入出金、出席表の整理等よく動いてくれた、会員の奥様もお手伝いいただき、準備が進み、小さいクラブだったがよくでき楽しい会だった。各々が拘わっていらしたのでこれは良かったなど思いつくまま感想をお願いします。と発言があり、本体会員が地区代表幹事として、事務局さんの食事が届かなかった事の反省、1日2回カレーを食べた事、講師の選択、イベントの出演者が良かった。30周年を目前に控えているが、この経験を生かしたい、記憶に残った大会だった。と発言、平吹会員は、地区の実行委員会に2回出席したが、緊張を馬場委員長が解してくれた事、1日目は問題はなかったが2日目は昼食時の対応に気を使ったが大きな混乱がなくほっとしたこと、懇親会は引き止めの呼び掛けが効を奏し皆さんが残ってくれた。日野RCの皆さんも気持ちよく手伝っていただいた。と発言、濱田会員は、事前に奥さん共々ホテルに泊まって下見をし、大体の構図が頭に入った事が良かったのではないかと、小島会員は、直前に渡邊地区幹事の指摘で晚餐会名簿を刷直したり、携帯無線を10台借用したが、実質6台しか使用できなかった。大変評判が良かった。感謝されて最高の大会だった。河野幹事は会場の連絡通路を混雑を防ぐため迂回路にしたのが良かったと思いました。早川会員は下見も当日も出られなかったのが距離が出来てしまった。でも皆さんの熱意が伝わったのではないのでしょうか、水野さんは馬場さんには復帰してすぐ実行委員長をお願いして受けていただき、本田さんは地区代表幹事で渡邊さんも地区幹事としてご協力戴きました。PB・韓国の会員もスムーズに到着されジューク島袋も意向を聞いて下さり吉岡先生、小宮さんも出てくださった。懇親会も500名の参加、挨拶に廻ったら「日本橋の会員からこれまでで最高だった。」田中からは「吉岡さんの講演はよかった。涙をふけるようもっとハンカチを用意せねば」などと皆さんから声を掛けていただき感激しました。アイサーブ、ウイサーブの言葉が出ましたが、吉岡さんが見事語ってくれました。と発言があり協議会終了。

●講評 ガバナー補佐 三浦真一様

皆さんの気持ちが蘇りました。素晴らしい大会をこれだけの人数でよくやりきりました。皆御苦労があった事がよく解りました。来年地区大会は2月22・23日です。今年の大会を忘れぬ様に準備して行きたいと思えます。IMも11月です。ご協力ください。

ニコニコメッセージ

馬場弘融さん・三浦真一ガバナー補佐・大田吉彦グループ幹事ようこそ。よろしくお願いします。
 河野和正さん・三浦ガバナー補佐・大田グループ幹事、ようこそいちゃいました。
 天野武雄さん・7月18日母の葬儀ではクラブより生花を頂き、会員の皆様にはご焼香を頂きました事、厚く厚く御礼申し上げます。
 黒川高德さん・梅雨が明けて大変暑い季節になりました。本日は三浦真一ガバナー補佐・大田吉彦グループ幹事をお迎えしての例会。どうぞ宜しくお願いいたします。

濱田宣郎さん・三浦ガバナー補佐・大田グループ幹事、ようこそ！さて、小生今週卒寿を迎えました。これもチャーターメンバーの一人として、本日まで続いて参加できました事もロータリークラブの“親睦と奉仕”の活動を皆さんと和気あいの雰囲気でお陰できましたお陰と心から感謝しております。今日はホンの僅かな感謝の気持ちで粗品をどうぞ・・・
 水野 功さん・三浦ガバナー補佐ようこそ！昨年度は米山奨学記念委員会委員長おつかれ様でした。見事な一年でした！
 平吹正義さん・三浦ガバナー補佐・大田グループ幹事ようこそいちゃいました。
 栗山 博さん・三浦ガバナー補佐・大田グループ幹事ようこそいちゃいました。よろしくお願いたします。
 大塚洋晃さん・三浦ガバナー補佐・大田グループ幹事ようこそおいで下さいました。本日のクラブ協議会宜しくお願いたします。
 中澤 洋さん・三浦ガバナー補佐本日はよろしくお願致します。お体に気をつけて
 星野幸夫さん・三浦ガバナー補佐・大田グループ幹事様、ようこそいちゃいました。
 小高俊明さん・誕生日の記念品をありがとうございました。本日は三浦ガバナー補佐・大田グループ幹事ようこそお越し下さいました。どうぞよろしくお願いたします。
 小島 明さん・三浦ガバナー補佐・大田グループ幹事飛火野RCにようこそ
 生沼通男さん・三浦ガバナー補佐・大田グループ幹事ご指導よろしくお願いたします。
 藤野益夫さん・三浦ガバナー補佐・大田グループ幹事暑い中ようこそいちゃいました。よろしくお願いたします。熱い戦いが始まります。リオ五輪が楽しみです。寝不足にならないよう注意しましょう。
 早川忠男さん・明日から団員6名連れて消防少年クラブ全国交流会に行つて来ます。南三陸町へ。
 平 良信さん・先日は2泊3日で鳴子まで久しぶりに走行距離1000kmを走りました。
 長谷川嘉則さん・昨日夕方発令された東京湾大地震の誤報にはほんとうにびっくりし、日本が終わると思いました。仕事柄、地震には敏感になってますが、改めて防災用品の準備をしないといけないと思いました。水・食料品は3日分ではなく、7日分ですよ!!常備薬も忘れずに!!
 本田 誠さん・セミの声が大きく聞こえます。熱中症にかからぬよう注意して夏を乗り切りましょう!!

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1308回	28	21	4	—	3	89.28%
第1306回	28	18	3	0	7	75%

ニコニコBOX	本日66,000	累計270,000円
	本年度目標額1,200,000円	達成率22.5%

※今週のメイクアップ 谷さん 梅田さん 渡邊さん 朝倉さん
 ※先々週の後メイクアップ なし

▲トピックス

1.7/31元横綱千代の富士で九重親方死去、61才。1981年名古屋場所後58代横綱に昇進、88年夏場所7日目からは53連勝マークした。優勝回数は白鳳、大鵬に次ぎ歴代3位。
 2.7/31熊本地震で被災し南阿蘇鉄道、3カ月半ぶりに高森駅と中松駅の7kmで運転再開。
 3.7/31都知事選で小池百合子氏当選、初の女性知事。